ITALIENFLAIR – SÜDLÄNDISCHE IMPRESSIONEN VON ESTHER ODERMATT-VON MOOS

Wenn es Italien nicht gäbe, Esther Odermatt-von Moos würde es erfinden. Sie, die in Hergiswil aufwuchs und heutzutage in Stans lebt, trägt Italien fest im Herzen und bringt ihre grosse Zuneigung mit Pinseln und Acrylfarbe stimmungsvoll auf die Leinwand.

Viva Italia!

Gelato, Vespa, Zypressen, Mohn- und Sonnenblumen, Fischerboote am Strand und blaues Meer – 23 ihrer ausdrucksvollen Werke präsentierte die Künstlerin am vergangenen Freitagabend dem Publikum anlässlich ihrer Vernissage im Restaurant Alpina Einhorn in Wolfenschiessen. Odermatt-von Moos, Autodidaktin, schon als Kind der Malerei zugetan und von Menschen, Begegnungen sowie der Natur, vom Licht und den Farben des Südens immer wieder fasziniert und inspiriert, stellt seit Jahren regelmässig u.a. auch bei der NOW in der Turbine Giswil aus. Sie gewann 2016 mit ihrer APE von Piaggio den Tragetaschenwettbewerb der Migros und gestaltete 2017 die Weihnachtskarte fürs Schweizer Rote Kreuz, Sektion Unterwalden.

Benvenuti zu Kunst und Genuss

Bis Mitte Dezember treffen sich Kunst und Kulinarik gelungen inmitten grüner Bepflanzung und stylischem Design im Wintergarten des Restaurants Alpina Einhorn.

Bianca Kemke



Südländische Impressionen von Esther Odermatt-von Moos

noch bis und mit 15.12.2024 im

Restaurant Alpina Einhorn

Hauptstrasse 46 6386 Wolfenschiessen www.alpina-einhorn.ch hallo@alpina-einhorn.ch Telefon 041 629 03 85



Gemeinsame Sache von Künstlerin und Alpina-Einhorn-Chef



Gäste inmitten italienischer Sujets



Ansicht auf Manarola (Cinque Terre)



Fischerboot



Esther Odermatt-von Moos neben ihrem Selbstporträt